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　事務たより83号で長袖体育着について，「最新の体育着は生地や通気性，防寒対

策としても良く，また現行の体育着より安価で提供できる」と業者様主催の説明会

あり，財務（選定）委員会を開催し，下記のとおり進めていくことに決定しました！！

で説明されたと掲載しました。この度，業者様より長袖体育着でいくつかの提案が

長袖体育着のその後について

１ 業者様によるいくつかのパターンの提案

２ 亀田西中職員によるパターンの絞り込み

３ 両小学校５年生保護者様にアンケート実施

４ 令和６年度より新体育着の販売開始！！

何を基準に選定するか

デザイン！？機能！？価格！？

年明けの１月に両小学校に

１週間サンプルを展示し「こ

れを着させたい！」と思う体

育着を選んでアンケートに

回答してもらいます！！

スターが多く貼られた３パターンで保護者

様にアンケートをこれから取ります！

新しい半袖体育着も年度途中か

ら販売を開始し，多くの生徒が着

用しております！

保護者様負担をできる限り減ら

し，かつ機能面に優れた最新の体

育着を是非，生徒の皆さんに着用

していただきたいです!(^^)!


